
 
 
 
 
 
 

 

Fraktion der Christlich Demokratischen Union im Bezirksrat der Landeshauptstadt Hannover 
 

Vorsitzende:  Gabriele Jakob              Telefon: (0511) 86 29 45              Handy (0171) 900 25 89           Fax: (0511) 168 541 11 39 
 

Adresse:  Lerchenfeldstr. 27 A              30539 Hannover               E-Mail: gabriele.jakob@hannover-rat.de  

 
Hannover, 22.04.2010 

Frau Christine Rancke-Heck  
Bezirksbürgermeisterin  
im Stadtbezirk Döhren-Wülfel 
über den Fachbereich Zentrale Dienste 
Abt. f. Rats- und Bezirksratsangelegenheiten 
18.62.08 
 
 
A n f r a g e   gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates  

der Landeshauptstadt Hannover  
in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates 
Döhren-Wülfel am 06.05.2010 

 
Radweg (Radstreifen) Nordseite Wülfeler Straße 

 
Seit Jahren forderte der Bezirksrat Döhren-Wülfel den Ausbau des Fuß- und Radweges von 
Bemerode nach Mittelfeld. Zwischenzeitlich ist der Fußweg ausgebaut, ein gesicherter 
Fahrradweg ist jedoch immer noch nicht vorhanden. Stattdessen wurde ein 
„Fahrradstreifen“ (neuerdings mit einer durchgehenden Linie) markiert.  
Dieser Fahrradstreifen wird kaum genutzt, weil die Sicherheit der Fahrradfahrer auf der sehr 
stark befahrenen Wülfeler Straße nicht nachhaltig gewährleistet ist. Darüber hinaus ist der 
Fahrradstreifen nicht durchgängig markiert, er wird an der Bushaltestelle Lerchenfeldstraße 
durch einen weißen Balken unterbrochen und irritiert die wenigen Fahrradfahrer zusätzlich. 
Der Ausbau eines gesicherten Fahrradwegs wurde von der Verwaltung wegen angeblich zu 
hoher Kosten für den Ankauf eines Geländes aus Privathand abgelehnt.  
Nunmehr wurde in der Stadtteilzeitung berichtet, dass ein Grundstückstausch zwischen der 
LHH und dem Annastift hätte stattfinden können, wenn die Verwaltung dementsprechende 
Gespräche mit der Leitung des Annastiftes geführt hätte.  
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Sind überhaupt Gespräche mit der Leitung des Annastifts wegen eines möglichen 
Grundstückstausches geführt worden? Wenn ja, mit welchem Ergebnis?  

 
2. Wie gedenkt die Verwaltung weiter zu verfahren, um die Sicherheit der 

Fahrradfahrer auf der Wülfeler Straße zu gewährleisten?  
 
 
 
Gabriele Jakob 
Fraktionsvorsitzende 


